

Congrès Fnaqpa : il faut faire savoir nos savoir-faire, estime Didier Sapy

(*)



Pour son Géronforum 2016, qui a rassemblé 200 professionnels du 15 au 17 juin à Fréjus, la Fnaqpa avait choisi une thématique ambitieuse, l'optimisme. Explications de Didier Sapy, directeur général de la Fédération nationale avenir et qualité de vie des personnes âgées.

« L'an dernier, nous nous étions rendu compte que quand on donne la parole aux personnes âgées, elles tiennent un discours bien plus positif que les professionnels qui échangent entre eux.

Nous sommes dans un secteur d'activités qui s'est beaucoup professionnalisé, qui effectue un travail remarquable avec peu de moyens, et pourtant, nous avons tendance à regarder la bouteille à moitié vide, à nous focaliser non pas sur ce que nous faisons mais sur ce que nous ne pouvons pas faire.

Il faut que nous valorisons, que nous communiquions, que nous fassions savoir nos savoir-faire. Dans notre environnement immédiat, aux familles, aux fédérations, à la presse...

Et rien ne nous empêche de transmettre aux ARS, au-delà des rapports financiers, comptables, d'autres rapports sur ce que nous faisons d'innovant, d'intéressant, en nous inspirant de ce qui se fait en RSE par exemple.

Vous avez beaucoup de savoir-faire, faites le savoir ! »